



COMMUNIQUE DE PRESSE

Levallois-Perret, le 11 décembre 2024

Albingia est en négociations exclusives pour prendre le contrôle majoritaire de son capital

Albingia, compagnie d'assurance française, spécialisée en risques d'entreprises, engage une nouvelle étape stratégique pour renforcer son indépendance en faisant évoluer la structure de son actionnariat et ainsi poursuivre activement sa stratégie de croissance rentable de long-terme.

Fiblac (Financière de Blacailloux, holding de la famille Chamoin) et le management d'Albingia, dirigée par Valentine de Lasteyrie, ont pris l'initiative de faire évoluer la structure de l'actionnariat afin d'en acquérir seuls la majorité du capital et des droits de vote.

Fiblac et le management d'Albingia sont en négociations exclusives avec Eurazeo, jusqu'à présent actionnaire à hauteur de 70% du capital, et avec un consortium d'investisseurs minoritaires dont Krefeld, société d'investissement de la famille Hermès et Fairfax Financial, holding canadienne spécialisée dans l'assurance IARD à travers ses participations, fondée par l'entrepreneur Prem Watsa en 1985.

A l'issue des négociations, la participation de Fiblac, actuellement de 30%, avec le management à ses côtés, deviendrait majoritaire, lui garantissant le contrôle de la société.

Fondée en 1901 en Allemagne et présente en France depuis 1962, Albingia est aujourd'hui l'unique acteur indépendant dans l'assurance des entreprises sur le marché français. Elle a collecté plus de 334M€ de primes en 2023 et affiche un bilan de 1,15 milliard d'euros.

Opérant sur l'intégralité du territoire français, Albingia distribue exclusivement ses produits via un réseau de courtiers partenaires.

Albingia est l'une des meilleures signatures du marché français de l'assurance comme en témoigne son ratio de solvabilité près de trois fois supérieur aux exigences réglementaires fixées par la Directive européenne Solvabilité II.

Au terme de cette opération, Eurazeo, actionnaire depuis 2018, céderait la totalité de sa participation au sein d'Albingia.

« Cette opération permettra à Albingia de préparer l'avenir en toute indépendance en réaffirmant son ADN, pilier de son succès, être au service de ses partenaires courtiers avec lesquels Albingia tisse des liens authentiques depuis plus de 60 ans. Je tiens à remercier les équipes d'Eurazeo pour leur accompagnement et leur confiance », déclare Bruno Chamoin, Président de Fiblac.

« Nous sommes fiers d'avoir soutenu le développement exceptionnel d'Albingia et d'avoir contribué à cette très belle phase de croissance. Nous remercions l'équipe dirigeante pour sa confiance et son engagement pendant cette période de collaboration et souhaitons à Albingia le meilleur pour les années à venir », commente Maxime de Bentzmann, Co-Head - Mid-large buyout d'Eurazeo.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Levallois-Perret, le 11 décembre 2024

« Nous avons été très impressionnés par la qualité de l'équipe de management d'Albingia dirigée par Valentine de Lasteyrie. La compagnie a un positionnement unique sur son marché et nous sommes impatients de travailler avec Valentine et toute son équipe pour poursuivre le développement d'Albingia sur le long terme », annonce Prem Watsa, fondateur et PDG de Fairfax Financial.

« Nous nous engageons aux côtés de ceux qui entreprennent en s'appuyant sur une culture d'excellence et une vision long-terme. Nous sommes animés avec Albingia par les mêmes valeurs d'indépendance et sommes très heureux de nouer ce partenariat avec la famille Chamoin et le Management, qui pourront compter sur tout notre soutien dans cette nouvelle séquence du développement de la société », déclare Charles-Henri Chaliac, Directeur général de Krefeld.

« Je suis engagée avec l'équipe dirigeante et l'ensemble des salariés dans une aventure humaine et entrepreneuriale exceptionnelle. Profondément attachés à notre indépendance, nous souhaitons, à travers cette évolution du capital, renforcer nos fondamentaux et continuer à incarner une alternative unique et dynamique en tant qu'acteur 100% indépendant face aux grands acteurs du marché. Nous sommes impatients d'écrire ce nouveau chapitre et d'accueillir de nouveaux investisseurs de premier plan, qui sont eux-mêmes des exemples de réussite entrepreneuriale, qui partagent nos valeurs et soutiendront notre modèle d'indépendance », conclut Valentine de Lasteyrie, Directrice générale d'Albingia.

Cette opération, conformément à la réglementation en vigueur, est soumise à l'information-consultation des instances représentatives du personnel d'Albingia et aux autorisations réglementaires usuelles.

La finalisation de l'opération est attendue au premier semestre 2025.

A propos d'Albingia

Albingia, seule compagnie d'assurance 100% française et indépendante, fait le choix stratégique de s'appuyer exclusivement sur un réseau de plus de 5000 courtiers pour assurer les risques des PME, ETI et grands groupes français. Avec l'une des meilleures signatures du marché, la compagnie s'appuie sur la proximité, l'agilité et la technicité de ses 312 collaborateurs répartis dans 7 délégations pour accompagner le courtage dans la définition des meilleures couvertures d'assurance. Albingia est spécialisée en risques d'entreprises tels que la construction, les risques techniques, le dommage aux biens, le transport, la responsabilité civile, les risques spéciaux, l'art & le précieux ou l'individuelle accident. En 2023, la compagnie a réalisé un chiffre d'affaires de 334 M€. *En savoir plus : albingia.fr - [LinkedIn](#)*

Contact Presse

Image 7

Leslie Jung

ljung@image7.fr | +33 6 78 70 05 55